



## Press Release

### **BOOKBUILDING IPO NRC MENCATAT OVERSUBSCRIBED 350%**

### **HARGA SAHAM NRC Rp 850 PER LEMBAR**

Penawaran Umum Perdana saham PT Nusa Raya Cipta Tbk (NRC) menarik perhatian luar biasa dari para calon investor. Hasil dari *bookbuilding* saham NRC yang telah berlangsung dari 30 Mei s/d 7 Juni 2013 telah mencatat minat beli yang luar biasa dari para investor yang mencapai 1.3 miliar lembar saham atau sekitar *oversubscribed* sebesar 327% dari total 306 juta saham yang ditawarkan kepada masyarakat.

NRC telah mendapatkan Pernyataan Efektif dari Otoritas Jasa Keuangan, pada hari Selasa, 18 Juni 2013. NRC melalui sebagai PT Ciptadana Securities sebagai penjamin pelaksana emisi saham sesuai jadwal akan melaksanakan Penawaran Umum Perdana Saham pada tanggal 20 s/d 21 Juni 2013 bertempat di Lobby Graha Surya Internusa, Jl. HR Rasuna Said Kav.X-O Jakarta Selatan.

Saham NRC ditawarkan pada harga Rp 850 per saham, dengan demikian total nilai IPO dari 306 juta saham yang ditawarkan kepada masyarakat menjadi Rp 260,10 miliar. Adapun dana yang diperoleh dari hasil Penawaran Umum saham ini setelah dikurangi biaya-biaya yang berhubungan dengan Penawaran Umum ini akan dipergunakan sebagai berikut:

1. Sekitar 75% akan digunakan Perseroan untuk memperkuat modal kerja konstruksi Perseroan, dengan rincian sebagai berikut:
  - a. Sekitar 45% akan digunakan untuk pembiayaan proyek pembangunan jalan tol Cikampek – Palimanan, yang pelaksanaannya saat ini sedang berjalan dan direncanakan selesai Juni 2015
  - b. Sekitar 30% akan digunakan untuk pembiayaan proyek-proyek gedung komersial antara

lain: Ciputra World 2 Jakarta dan Parahyangan Residence Bandung.

2. Sekitar 25% akan digunakan oleh Perseroan untuk belanja modal, yaitu untuk membeli peralatan-peralatan berat baru untuk mendukung usaha Perseroan dalam bidang infrastruktur khususnya pembangunan jalan tol Cikampek – Palimanan, yang akan dimulai pada tahun 2013 sampai dengan tahun 2015.

NRC yang termasuk jajaran 10 kontraktor terbesar, juga merupakan pelopor dalam pembangunan bangunan komersial berskala besar di Indonesia. Beberapa proyek bangunan komersial berskala besar yang selesai pada bulan Juni 2013 antara lain adalah pabrik Cerestar di Cilegon, Hotel Best Western, Banjarmasin, Hotel Tentrem Yogyakarta, Hotel OJ Malang, Kesuma Resort Tahap II< Nusa Dua, Bali dan Pengolahan Batubara & Jetty Sekayan, Kalimantan Timur

**Jakarta 19 Juni 2013**

**PT Nusa Raya Cipta Tbk**